



FUMIGACIONES S.R.L.

Polillas Voladoras

POLILLAS VOLADORAS **SU CONTROL ECOLÓGICO**

Las polillas voladoras no son peligrosas, salvo que uno considere muy perjudicial perder su ropa favorita (que es la que siempre resulta atacada).

Esto tiene un motivo: la polilla que se vé volar es la forma adulta, y la que pone los huevos. No come la ropa.

La que sí se come los tejidos es su larva (que podemos encontrar como un cilindrito peludo en el techo de los placards).

Por qué la afirmación de que se come nuestras prendas favoritas?

Porque las larvas se alimentan con las manchas de la ropa.

Y esa es precisamente la ropa que más usamos (y manchamos).

Solución: Nunca deje la ropa de una temporada para otra sin limpiarla y eliminar las manchas (aunque no se vean).

Además, es aconsejable fumigar preventivamente una vez por mes con el objeto de erradicar las formas adultas y las larvas, sin contaminar el medio ambiente.